



PRI llama a informarse sobre prohibición del uso de vapeadores

El Universal

jue, 26 de diciembre de 2024, 6:41 a.m. CST · 1 min de lectura



CIUDAD DE MÉXICO, diciembre 26 (EL UNIVERSAL).- El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, hizo llamado a los usuarios de vapeadores para que se informen sobre el proceso legislativo que plantea prohibir el uso de dichos dispositivos.

Explicó que hasta el momento no ha terminado el proceso legislativo y al día de hoy no se sabe qué castigos o consecuencias se impondrán en la ley, por utilizar los vapeadores.

Consideró errónea su prohibición porque no soluciona el problema de las adicciones. Además, cuestionó que se niegue el uso a los consumidores, cuando se permite fumar marihuana, vender alcohol y comida chatarra que pueden ser muy dañinas para la salud de los mexicanos.

Moreira planteó regular en una ley secundaria, la venta de estos dispositivos que pretenden sustituir a los cigarrillos.

[PRI llama a informarse sobre prohibición del uso de vapeadores](#)